

Abg. Lindenberg beantragte die Verweisung des Antrages in den Umweltausschuss. Die Verwaltung solle beauftragt werden, für den Fachausschuss eine Kostenschätzung für den Bereich ihrer Liegenschaften zu erstellen.

Abg. Weißenfels bat um Prüfung, ob eine Nutzung von Brauchwasser grundsätzlich wirtschaftlich sei oder ob nur bei Neubaumaßnahmen entsprechende technische Einrichtungen sinnvoll seien.

Abg. Müller bat um Ermittlung der Amortisationszeit solcher Brauchwassernutzungsanlagen im Einzelfall. Unabhängig vom Umweltschutzgedanken müsse die Wirtschaftlichkeit solcher Anlagen ebenfalls beachtet werden.

Nach angeregter Diskussion der Ausschussmitglieder über die unterschiedliche Handhabung der Gemeinden bei der Erhebung von Abwassergebühren für Brauchwasser sicherte Ltd. KVD Ganseuer eine entsprechende Vorlage der Verwaltung für die nächste Sitzung zu. Die Angelegenheit wird nicht in den Umweltausschuss verwiesen.